



## 学級代表を中心に学年で日常を大切にしています

美中祭を終えてから、学級代表がランチミーティングを重ね、学年の現状を見つめて「今、必要なことは何か」、「そのためにどのような取組を行っていくのか」について話し合ってきました。その結果、「挨拶」と「テストに向けての過ごし方」の向上を目指していくことになりました。挨拶は、「①大きな声で②目を見て③しっかりと礼をする」ことを意識しています。そして、期末テストに向け、昼放課も学習に取り組んでいます。個人で黙々と学習する学級もあれば、教え合うスペースを設ける学級もあり、各学級の実情に合わせて学習に向かっています。帰りの会では、学級代表が学級の様子を振り返ってよい点と改善点を伝えており、学級、学年が一丸となって自治活動に前向きに取り組む姿に頼もしさを感じました。体育大会、職場体験学習、美中祭と大きな行事を経て、そこで得た学びや経験を生かして、着実に成長しています。



また、11日(月)に全学級で学級会を行いました。議題は「10月の振り返りと11月の目標について」です。一人一人が各学級で決めた目標に向かって生活していくよう、見守っていきます。1年間の中で一番長い2学期ですが、終業式までの登校日は早いものであと25日となりました。よい締めくくりができるように支援していきます。

## 期末テスト最終日に向けてラストスパート

立冬を迎え、冬の寒さを感じる季節となりつつあります。日中は暖かさが感じられますが、登校時は冷えます。本校は衣替え期間を設けておりませんので、体調に合わせて個人の判断で防寒着を着用します。万全の体調でテストを受けられるよう、引き続きご家庭でも声掛けや準備をしていただけたらと思います。よろしくお願いします。



	1時間目	2時間目	3時間目	4時間目	5時間目	6時間目	下校完了
18日 (月)	社会	国語	美術				委員会なし13:10 委員会あり13:40
	期末テスト3日目		委員会				
19日 (火)	火1	火2	火3	火4	火5	火6	部活なし15:45 部活あり16:10
20日 (水)	水1	水2	水3	水4	水5	水6	部活なし15:45 部活あり16:10
21日 (木)	木1	木2	木3	木4	木5	WEBQU	部活なし15:30
22日 (金)	県民の日 学校ホリデー						